
Stefan Kießling
Beitrag von „Threadstarter“ vom 24. September 2008, 00:13

Hat heute getroffen 

Beitrag von „Hammer“ vom 24. September 2008, 12:48

ja, ja der kieß!
schade, daß er nicht mehr unser Trikot trägt!
ich vermisse ihn!!!

Beitrag von „fcninmyheart“ vom 24. September 2008, 13:01

Zitat von Hammer 

ja, ja der kieß!
schade, daß er nicht mehr unser Trikot trägt!
ich vermisse ihn!!!

oohhh 

Beitrag von „InExtremo“ vom 24. September 2008, 13:20

Ich auch er wurde nie auch nur annährend gleichwertig ersetzt.
Damit ist er leider keine Ausnahme sondern wenn wir ehrlich sind geht uns das mit jedem
Leistungsträger den wir abgeben so .
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Beitrag von „Maggi“ vom 24. September 2008, 13:23

Hat sich toll entwickelt in Leverkusen.
Hat den richtigen Schritt zur richtigen Zeit gemacht - das schaffen auch nicht viele junger
Spieler (siehe Podolski).
Ich wäre froh, wenn wir einen Stürmer in unseren Reihen hätten, der nur annähernd über seine
Qualitäten verfügt!

Beitrag von „Hazard“ vom 26. September 2008, 19:52

Zitat von InExtremo 

Ich auch er wurde nie auch nur annährend gleichwertig ersetzt.
Damit ist er leider keine Ausnahme sondern wenn wir ehrlich sind geht uns das mit
jedem Leistungsträger den wir abgeben so .

Da wir mittlerweilen außer Schäfer keinen Leistungsträger mehr haben, kann uns auch keiner
mehr flöten gehen. :?

Beitrag von „!Pinolinchen!“ vom 26. September 2008, 20:14

Zitat von Hazard 

Da wir mittlerweilen außer Schäfer keinen Leistungsträger mehr haben, kann uns auch
keiner mehr flöten gehen. :?

smilie_happy_298.gifImage not found or type unknown

Beitrag von „glubbdooser“ vom 16. Oktober 2008, 12:40
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Gibt's eigentlich noch einen Nachschlag von Lev wenn der Kieß jetzt Nationalspieler werden
sollte?

Beitrag von „Exilfrange“ vom 16. Oktober 2008, 12:46

Zitat von Hazard 

Da wir mittlerweilen außer Schäfer keinen Leistungsträger mehr haben, kann uns auch
keiner mehr flöten gehen. :?

Wir ham noch gyreska, die ham wenigstens noch Moral.

Beitrag von „EinHerzfürBiere“ vom 16. Oktober 2008, 14:45

Zitat von glubbdooser 

Gibt's eigentlich noch einen Nachschlag von Lev wenn der Kieß jetzt Nationalspieler
werden sollte?

Der Kieß hat doch im März 2007 beim Freudschaftsspiel gegen
Dänemark sei A-Länderspiel-Debüt gegeben! Wo is nur die Kohle scho
wieder hin? 

Vielleicht Handgeld fürn Koller's Jan?

Beitrag von „Chaos“ vom 16. Oktober 2008, 14:50
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Erst ab einer bestimmten Anzahl an Spielen ist diese Summe fällig!

Beitrag von „EinHerzfürBiere“ vom 16. Oktober 2008, 14:52

wass'n des scho wieder für a klausel? entweder man is nationalspieler oder eben net!

Beitrag von „Chaos“ vom 16. Oktober 2008, 15:38

Es gibt auch Nationalspieler des Kalibers Engelhardt... eine Rückversicherung für Leverkusen!

Beitrag von „Everclear“ vom 16. Oktober 2008, 16:48

Ich erinnere mich an irgendwas mit 7 A-Länderspielen oder so ähnlich, nach denen die
Nachzahlung von Bayer fällig wäre... kann das jemand verifizieren?

Der Kieß geht seinen Weg, und das gönne ich ihm von Herzen. Spätestens nach der Kuranyi-
Geschichte sollte er endgültig Aufnahme in den Kader finden, der Kicker spricht auch schon
davon:
http://www.kicker.de/news/fuss…tartseite/artikel/384044/

Beitrag von „EinHerzfürBiere“ vom 16. Oktober 2008, 17:44

Zitat von Chaos 
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Es gibt auch Nationalspieler des Kalibers Engelhardt... eine Rückversicherung für
Leverkusen!

Ich weiss gar net, was Ihr immer alle mit dem Engel habt? 

Beitrag von „Adlerauge“ vom 16. Oktober 2008, 18:18

Kießling wird maßlos überschätzt, das ist einer der meist überschätzten Spieler der Bundesliga!

Beitrag von „Exilfrange“ vom 16. Oktober 2008, 18:28

na wenn du das sagst....

Beitrag von „Adlerauge“ vom 16. Oktober 2008, 18:36

...dann ist es meine persönliche Meinung zu dem Spieler 

Beitrag von „Astra“ vom 16. Oktober 2008, 19:31

Zitat von Adlerauge 

Kießling wird maßlos überschätzt, das ist einer der meist überschätzten Spieler der
Bundesliga! 
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Schon mal seitdem wieder Kies Fussballspielen sehen ?? Mich freut es immer wieder Ihm
zuzusehen und war überrascht was aus Ihm geworden ist. Seitdem beobachte ich die Spiele von
Pillenkusen und sein hervorragendes Zusammenspiel von Helmes. Ich weis wirklich nicht wie du
auf solch eine Aussage kommst, er ist auf den besten Weg nach oben.

Beitrag von „Chaos“ vom 16. Oktober 2008, 19:40

Zitat von Adlerauge 

Kießling wird maßlos überschätzt, das ist einer der meist überschätzten Spieler der
Bundesliga! 

Klar! Maßlos überschätzt! 

Kießling klopft nicht völlig zufällig an das Tor der Nationalmannschaft. In 131 Spielen konnte er
39 Tore erzielen und 22 Vorlagen geben. Unter anderem auch auf der internationalen Bühne.
Eine Scorerquote von knapp unter 50% ist für einen Spieler in seinem Alter ziemlich gut. Soweit
die harten Fakten.

Aber er kann noch mehr:

1. Überragende Defensivarbeit. Er arbeitete wirklich genial zurück und ist bei
Standartsituationen der dritte Innenverteidiger.

2. Er weicht auf die Flügel aus, erkämpft Bälle, scheut keinen Zweikampf und gibt keinen Ball
verloren.
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3. Überzeugende Mentalität: Selbst wenn er einen wirklich schlechten Tag erwischt, arbeitet er
unermüdlich weiter. Selbst wenn ihm nichts gelingen mag, kann er auf diese Weise Lücken
reißen und die eigene Mannschaft entlasten.

4. Er will sich ständig verbessern und verbessert sich auch ständig! Er ist kein hochveranlagter
Spieler sondern erarbeitet sich sein Talent.

Auch der Kickernotenschnitt von 3,24 im Vorjahr bzw. 2,93 momentan sprechen für sich.

Für mich ist Kießling maßlos unterbewertet.

EDIT: Danke Astra!

Beitrag von „eisenfuss“ vom 17. Oktober 2008, 07:39

Würde ihn ganz gerne sehen im Trikot mit dem Adler, natürlich noch lieber im weinroten Trikot

Ersetzt er dann eigentlich auch den lispelnden Brasilianer bei der Nutella-Werbung 

Beitrag von „ClubChris“ vom 17. Oktober 2008, 12:12

Hat uns diese Wahrsager-Tante nicht vor ein paar Jahren prophezeit, dass er bald
wiederkommt? 

Beitrag von „duerry“ vom 17. Oktober 2008, 13:36
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Zitat von ClubChris 

Hat uns diese Wahrsager-Tante nicht vor ein paar Jahren prophezeit, dass er bald
wiederkommt? 

Wenn er 35 is, vielleicht als Spielertrainer, in der Landesliga.

zur Sicherheit  

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 17. Oktober 2008, 14:36

Zitat von Adlerauge 

Kießling wird maßlos überschätzt, das ist einer der meist überschätzten Spieler der
Bundesliga! 

was hier maßlos überschätzt wird ist deine Selbsteinschätzung von Prognosen 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 17. Oktober 2008, 21:50

Zitat von Adlerauge 

Kießling wird maßlos überschätzt, das ist einer der meist überschätzten Spieler der
Bundesliga! 

gut das du nix zu sagen hast 

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 19. Oktober 2008, 10:03
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wo sind eigentlich diejenigen die gelacht haben als Leverkusen 5 Mios für diesen Mann bezahlt
hat?

Die würde ich jetzt gerne nochmal hören.

Beitrag von „roland_franken“ vom 19. Oktober 2008, 10:08

dafür hätten wir ihn aber lange noch durchfüttern müssen........
Der Zeitpunkt des Verkaufes war genau richtig.....und die Summe auch.

Beitrag von „Nicky“ vom 19. Oktober 2008, 10:22

Find ich auch - und so herausragend finde ich Kießling auch nicht. Ich steh dazu, der Verkauf
war richtig .... nur hätte man mit dem wie mit anderen eingenommenen Geldern was sinnvolles
anstellen sollen.

Beitrag von „Wesel“ vom 19. Oktober 2008, 10:25

Zitat von Maddin_FCN 

wo sind eigentlich diejenigen die gelacht haben als Leverkusen 5 Mios für diesen Mann
bezahlt hat?

Die würde ich jetzt gerne nochmal hören.

Bin mir aber ziemlich sicher, dass er sich in Nürnberg nicht so gut entwickelt hätte, wie in
Leverkusen.
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Beitrag von „Zaphod“ vom 20. Oktober 2008, 12:30

Zitat von Wesel 

Bin mir aber ziemlich sicher, dass er sich in Nürnberg nicht so gut entwickelt hätte, wie
in Leverkusen.

hm, woran das nur liegt?
Hat sich prima durchgekämpft der Storch. Vielleicht bekommt er jatzt auch mal ne Chance in
der NM? (und anschließend in der Nutella Werbung)

Beitrag von „Clubberer“ vom 20. Oktober 2008, 14:40

Zitat von Zaphod 

hm, woran das nur liegt?
Hat sich prima durchgekämpft der Storch. Vielleicht bekommt er jatzt auch mal ne
Chance in der NM? (und anschließend in der Nutella Werbung)

Das wäre der höhe Punkt seiner Karriere 

Beitrag von „Astra“ vom 26. Oktober 2008, 10:39

Zitat von Clubberer 

Das wäre der höhe Punkt seiner Karriere 
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Und wo ist der ??

Beitrag von „Exilfrange“ vom 30. Oktober 2008, 10:41

ich mag ihn immer noch. Wüsste nicht warum auch nicht mehr. In meinen augen ein
charakterlich guter Junge der immer viel für die Mannschaft arbeitet. Seine Torquote ist auch
besser geworden. Kies ist ein echtes Goldstück und auch wenn die 5 mille an seinem damaligen
leistungsstand zu viel waren nu ist er sie sicher wert.

Ich hoffe er kriegt endliche eine Chance in der NM

Go Schlacks Go!

Beitrag von „bambergforever“ vom 2. November 2008, 22:49

Glückwunsch zum Tor 

Beitrag von „Franken Bomber“ vom 2. November 2008, 23:45

Er war und ist ein Kämpfer und nicht so eine Dumpfbacke wie unsere momentanen Ballarinas

Beitrag von „Failhaid“ vom 4. November 2008, 21:16
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Was isn eigentlich mit seinem nationalspielerstatus?gehört er noch zum erweiterten Kreis?A
Einsatz hätt er etz echt mol wieder verdient!

Beitrag von „Gschmarri“ vom 4. November 2008, 22:43

jetzt da kuranyi wech ist wird er denk ich schon ne einladung erhalten...als stürmer #5.

es sei denn den jogi reitet wieder er schelm und er nominiert hanke oder neuville

Beitrag von „Zaphod“ vom 5. November 2008, 10:19

Zitat von Failhaid 

Was isn eigentlich mit seinem nationalspielerstatus?gehört er noch zum erweiterten
Kreis?A Einsatz hätt er etz echt mol wieder verdient!

beim letzten England-Spiel saß er doch auch auf der Bank. Wird diesmal auch wieder so
kommen. Aber er beschwert sich nicht. vielleicht ein Vorteil für die Zukunft? Vielleicht schafft
ers ja bald in einen nutella werbespot

Beitrag von „Hazard“ vom 6. November 2008, 19:11

Zitat von Zaphod 
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Vielleicht schafft ers ja bald in einen nutella werbespot

Als Kämpfer macht man Werbung für Retterspitz. 

Beitrag von „bambergforever“ vom 8. November 2008, 20:15

geiles Tor heute von Kieß 

So hoch springt eben nur einer, der aus ner Basketballstadt kommt 

Beitrag von „Glubberer_Block10“ vom 15. November 2008, 18:01

Zitat von 260507 

Weltklasse! Nur der Jogi merkts halt nicht...

Stimmt. Der setzt sich lieber neben Hopp und kriecht dem auch noch in den Arsch. Hoffentlich
gibts wieder ein 1:5. 

Beitrag von „Joey“ vom 6. Dezember 2008, 16:08
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Beitrag von „Hazard“ vom 6. Dezember 2008, 16:44

Gerade eben auch noch Vorbereiter zum 0:3 :shock:

Beitrag von „Everclear“ vom 9. Dezember 2008, 19:43

Ja mei, der Kieß...

wisst ihr noch, sein Tor damals, gegen FÜ?
und die Kommentare im Forum, göttlich...: "der Ball ist ihm halt auf den Sack gefallen...; ...er
konnte einfach nicht mehr ausweichen...; auch ein technisch limitiertes Huhn findet mal ein
Korn, aus dem wird nie ein guter Stürmer... usw..."

Hach ja, ich mag den immer noch. Auch wenn mir Liga 1 derzeit mächtig am A..... vorbeigeht,
wenn ich in der Bulikonferenz den Namen Kießling höre, geht mir nachwievor das Herz auf.
Immer noch "unser" Burschi! 

Beitrag von „icetiger1968“ vom 9. Dezember 2008, 20:50

Zitat von Everclear 

Ja mei, der Kieß...

wisst ihr noch, sein Tor damals, gegen FÜ?
und die Kommentare im Forum, göttlich...: "der Ball ist ihm halt auf den Sack
gefallen...; ...er konnte einfach nicht mehr ausweichen...; auch ein technisch limitiertes
Huhn findet mal ein Korn, aus dem wird nie ein guter Stürmer... usw..."
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Hach ja, ich mag den immer noch. Auch wenn mir Liga 1 derzeit mächtig am A.....
vorbeigeht, wenn ich in der Bulikonferenz den Namen Kießling höre, geht mir
nachwievor das Herz auf. Immer noch "unser" Burschi! 

Meinst den "Ich muss jetzt mal an mich denken" Kießling?

Beitrag von „Exilfrange“ vom 9. Dezember 2008, 22:17

mein gott. Der ist sogar noch zu Besuch gekommen. Kieß was nachzutragen finde ich total
daneben!

Beitrag von „OPM“ vom 9. Dezember 2008, 22:43

Zitat von icetiger1968 

Meinst den "Ich muss jetzt mal an mich denken" Kießling?

oder der "bayer ist MEIN club" kießling?

dummer mongo...

Beitrag von „KillerDriller“ vom 9. Dezember 2008, 23:15

Kießling war doch immer vorbildlich hier.
Hat nie groß drumrum geredet und war in den Interviews über seine Zukunft eben ehrlich.
Darau drehe ichg ihm keinen Strick.

15https://www.glubbforum.de/forum/thread/2300-stefan-kie%C3%9Fling/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/2300-stefan-kie%C3%9Fling/


Ist dann eben zu nem größeren Verein gegangen und wir haben ne stattliche Ablöse
bekommen.
Ein Geschäft mit dem alle leben konnten und ich denke noch immer können.
Ich seh lieber den Kießling treffen als manche anderen Bundesligastürmer.

Beitrag von „stc“ vom 10. Dezember 2008, 08:31

Zitat von KillerDriller 

Ein Geschäft mit dem alle leben konnten und ich denke noch immer können.
Ich seh lieber den Kießling treffen als manche anderen Bundesligastürmer.

mit dem geld des transfers leben: ja

mit dem geld aus dem transfer umgehen: nein (wie wir heute wissen)

Beitrag von „Powerbag“ vom 10. Dezember 2008, 09:16

kicker-onlien:

16. Spieltag, Mann des Tages:

Stefan Kießling (Bayer Leverkusen)
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Wenn ein Verantwortlicher eines Vereins über einen Spieler sagt, er sei nicht mehr der, den
man einst gekauft habe, dann bedeutet das meist nichts Gutes. Anders im Falle Stefan Kießling
(24). Rudi Völler (48) fällte dieses Urteil über den blonden Stürmer und verteilte
gleich die Note: "Eins mit Sternchen".
Froh sei er, so Völler, dass Kießling nicht noch ein Tor erzielt habe, "dann kaufen sie uns den
doch gleich weg". Keine Sorge, Rudi! Der will gar nicht weg: "Bayer ist mein Klub!" Er will
sich weiter verbessern. Bis das eintrifft, was Kollege Helmes prophezeit: "Bald kommt er zur
Nationalelf."

Frank Lußem

Beitrag von „Gschmarri“ vom 10. Dezember 2008, 09:57

jupp der kieß hat sich ordentlich gemacht.

nur schade, dass bayer sein verein ist.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 10. Dezember 2008, 10:13

Zitat von Powerbag 

weg: "Bayer ist mein Klub!" Er will sich weiter verbessern. Bis das eintrifft, was
Kollege Helmes prophezeit: "Bald kommt er zur Nationalelf."

Diese Worte hab ich schon mal gehört...  Der Club is mein Verein. Beim ersten Angebot war
er weg aber der Club is sein Verein... 
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Beitrag von „GLUBB“ vom 10. Dezember 2008, 10:16

Zitat von ThePunisher84 

Diese Worte hab ich schon mal gehört...  Der Club is mein Verein. Beim ersten
Angebot war er weg aber der Club is sein Verein... 

jein. der glubb hat sich das fast net leisten können, den bei dem guten angebot net ziehen zu
lassen. und die aussage "mein verein" kann man auch so interpretieren, dass er sich für den
verein reinhängt, bei dem er unter vertrag steht. und das er er zweifelsohne gemacht.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 10. Dezember 2008, 10:19

Sicher für des Geld hätte ich ihn auch ziehen lassen, keine Frage. Aber ein fader Beigeschmack
bleibt find ich. Nach Bekanntgabe seines Wechsels hat er prompt seinen Stammplatz verloren.

Beitrag von „Wesel“ vom 10. Dezember 2008, 10:22

Kießling hat sich in Nürnberg nie was zu Schulden kommen lassen und mangelnden Einsatz
konnte man ihm ebenfalls nie vorwerfen. Das Angebot von Leverkusen zur damaligen Zeit war
ausgezeichnet für beide Seiten (für Spieler wie auch für den Glubb).

Jedes Mal wenn ich ihn in Leverkusen spielen sehe, denke ich mir "mei hat der sich gut
entwickelt", aber ich hege keinerlei Groll ihm gegenüber. Mir unverständlich wie das andere tun
können. Kießling war in Nbg einwandfreier Profi.

Beitrag von „eintakter“ vom 10. Dezember 2008, 13:11
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Zitat von Wesel 

Kießling hat sich in Nürnberg nie was zu Schulden kommen lassen und mangelnden
Einsatz konnte man ihm ebenfalls nie vorwerfen. Das Angebot von Leverkusen zur
damaligen Zeit war ausgezeichnet für beide Seiten (für Spieler wie auch für den Glubb).

Jedes Mal wenn ich ihn in Leverkusen spielen sehe, denke ich mir "mei hat der sich gut
entwickelt", aber ich hege keinerlei Groll ihm gegenüber. Mir unverständlich wie das
andere tun können. Kießling war in Nbg einwandfreier Profi.

:hoch: sehr richtig 

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 10. Dezember 2008, 13:17

Zitat von 260507 

Für mich ist er auch immer einer von uns! 

:hoch:
Außer er wechselt später mal nach Fürth, München oder gar Hoppenheim...

Er hat auch immer alles gegeben, das bestreite ich auch net. Nur: der Zeitpunkt wo er sagte:
der Club ist mein Verein usw. und der Wechsel dann war ziemlich.... doof... :?

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 10. Dezember 2008, 13:28

Zitat von Wesel 
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Kießling hat sich in Nürnberg nie was zu Schulden kommen lassen und mangelnden
Einsatz konnte man ihm ebenfalls nie vorwerfen. Das Angebot von Leverkusen zur
damaligen Zeit war ausgezeichnet für beide Seiten (für Spieler wie auch für den Glubb).

Jedes Mal wenn ich ihn in Leverkusen spielen sehe, denke ich mir "mei hat der sich gut
entwickelt", aber ich hege keinerlei Groll ihm gegenüber. Mir unverständlich wie das
andere tun können. Kießling war in Nbg einwandfreier Profi.

Danke. Damit sollte auch alles gesagt sein

Beitrag von „Platzwart02“ vom 10. Dezember 2008, 14:49

Also über den Kieß braucht hier mal keiner her ziehen.
Der ist auch heute noch ein Clubberer. Aber so ist das nunmal im Fußball. Wenn ich die Chance
hätte weiterzukommen, würde ich das auch machen.

Edit: Außer zu den scheiß Bayern! 

Beitrag von „eintakter“ vom 10. Dezember 2008, 14:54

Zitat von Platzwart02 

Also über den Kieß braucht hier mal keiner her ziehen.
Der ist auch heute noch ein Clubberer. Aber so ist das nunmal im Fußball. Wenn ich die
Chance hätte weiterzukommen, würde ich das auch machen.

Edit: Außer zu den scheiß Bayern! 
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der edit war etz aber auch nötig, sonst 

Beitrag von „Platzwart02“ vom 10. Dezember 2008, 15:22

Jo dachte erst, das ist selbstverständlich. Aber dann habe ich mich entschieden es
sicherheitshalber nochmal hinzuschreiben. 

Scheiß Bayern!

So 

Beitrag von „eintakter“ vom 10. Dezember 2008, 15:43

*erhobenerFingerModus an*

was wahr ist muss man auch oft genug sagen!!!

SCHEISS BAYERN!

*erhobenerFingerModus aus*

Beitrag von „Simba 2003“ vom 10. Dezember 2008, 15:49
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SCHEIß FC BAYERN!

Beitrag von „Platzwart02“ vom 10. Dezember 2008, 15:49

Ich seh grad a weng schlecht ohne meine Brilln.

Hast du etwa grad

Scheiß Bayern!

gschriebn?

Beitrag von „eintakter“ vom 10. Dezember 2008, 16:01

Brav! und etz nochmal alle zusammen

SCHEISS BAYERN

so. etz gehts mer besser 
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Beitrag von „Powerbag“ vom 10. Dezember 2008, 16:35

Zitat von eintakter 

Brav! und etz nochmal alle zusammen

SCHEISS BAYERN

so. etz gehts mer besser 

Alles anzeigen 

scheiß Kindergarten hier!

Beitrag von „Platzwart02“ vom 10. Dezember 2008, 16:41

Zitat von Powerbag 

scheiß Kindergarten hier!

Hast scho Recht.

Scheiß FC Bayern hier!
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Beitrag von „Oechlers wippender Kopf“ vom 10. Dezember 2008, 17:46

Kinder, is ja wirklich wie im Kindergarten!!!!

Wer

Scheiss FC Bayern!
schreibt, ist echt doofi!

Das heißt doch

Scheiß FC Bayern!

Beitrag von „chrisi“ vom 19. Dezember 2008, 22:11

fcn.de: Und Kies? Welche Tipps hat er euch mit auf den Weg gegeben?

Stefan: Wir haben nur kurz geredet, Kies wollte mir bei der Wohnungssuche helfen. Er hat mir
gesagt, dass Nürnberg eine sehr schöne Stadt ist und in welchem Stadtteil ich suchen soll.

24https://www.glubbforum.de/forum/thread/2300-stefan-kie%C3%9Fling/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/2300-stefan-kie%C3%9Fling/


Beitrag von „CM“ vom 5. Februar 2009, 12:38

Löw hat den Kieß in die Nationalmannschaft berufen!

Beitrag von „eintakter“ vom 5. Februar 2009, 12:42

da ists zeit geworden! freut mich für ihn :hoch:

Beitrag von „Kanapee“ vom 5. Februar 2009, 14:37

Zitat von CM 

Löw hat den Kieß in die Nationalmannschaft berufen!

Ab wann und wie lange gibt es da eigentlich diese ominöse Nachzahlung? Gab da doch eine
Klausel bei Weiterverkauf und Nationalspieler?

Beitrag von „Snuk“ vom 5. Februar 2009, 15:12

Zitat von Kanapee 
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Ab wann und wie lange gibt es da eigentlich diese ominöse Nachzahlung?

Die hat der Club längst eingesackt.

Beitrag von „KillerDriller“ vom 5. Februar 2009, 19:18

Mal kurz off:

LOL, Snuk: Was ein geiles Avatarbildchen.

Zum Thema Kießling: Das war einfach mal überfällig. Viel Erfolg.

Beitrag von „Schottenrock“ vom 6. Februar 2009, 04:08

Zitat von KillerDriller 

Mal kurz off:
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LOL, Snuk: Was ein geiles Avatarbildchen.

Zum Thema Kießling: Das war einfach mal überfällig. Viel Erfolg.

Alles anzeigen 

dito. Hoffentlich bekommt er auch von Löw die Chance sich zu beweisen!

Beitrag von „Droehner“ vom 6. Februar 2009, 13:09

Gibts jetz nochma Kohle von Bayer? 

Beitrag von „KillerDriller“ vom 6. Februar 2009, 15:07

Zitat von Droehner 

Gibts jetz nochma Kohle von Bayer? 
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Frag ich mich auch.
Wurde ja immer geschrieben, dass es Geld gibt wenn der Kieß Nationalelf spielt.
Weiss nicht, ob das vielleicht zeitlich befristet o.ä. war.

Herr Bader antworten sie mal bitte. 

Beitrag von „EwigFCN“ vom 6. Februar 2009, 15:43

Zitat von KillerDriller 

Frag ich mich auch.
Wurde ja immer geschrieben, dass es Geld gibt wenn der Kieß Nationalelf spielt.
Weiss nicht, ob das vielleicht zeitlich befristet o.ä. war.

Herr Bader antworten sie mal bitte. 

Kießling hat schon am 28.3.2007 gegen Dänemark sein Debüt gefeiert 

Beitrag von „KillerDriller“ vom 6. Februar 2009, 15:50

Zitat von EwigFCN 

Kießling hat schon am 28.3.2007 gegen Dänemark sein Debüt gefeiert 

Shit, stimmt da war doch was.
Habs gerade beim recherchieren auch entdeckt.
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Schande über mich. 

Beitrag von „kinglui“ vom 6. Februar 2009, 15:57

Aber in der Klausel war doch ein Nachschlag nach 3, 5 oder 10 Natieinsätzen vereinbart, oder
nicht?

Denke mich dunkel daran zu erinnern.

Beitrag von „Platzwart02“ vom 6. Februar 2009, 16:02

Zitat von kinglui 

Aber in der Klausel war doch ein Nachschlag nach 3, 5 oder 10 Natieinsätzen
vereinbart, oder nicht?

Denke mich dunkel daran zu erinnern.

Ich kann mich dunkel daran erinnern, daß irgendwie die Abmachung war, sollte Kießling die
Saison nach seinem Wechsel zu Leverkusen zweimal in der NM spielen, kriegt der club noch
Extrakohle. Leider hat ernur einmal NM gespielt. Tja da war sie wieder die Tante Käthe-DFB-
Connection. 

Beitrag von „spud“ vom 6. Februar 2009, 17:19

Also laut tm.de gabs schon eine Million, in wiefern das stimmt ist natürlich fraglich, bzw. ob
noch mehr drin gewesen wäre...
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Beitrag von „Platzwart02“ vom 8. Februar 2009, 00:13

Also heute hat der Kommentator in der Sportschau gemeint. Kießling wurde bisher 2x in die NM
berufen und hat aber nur ein Spiel gemacht.

Folgerichtige gab es somit nix, weil ausgemacht war, er müsse zwei Einsätze in der NM haben.
Tja blöd gelaufen, aber des kennen wir ja schon. :?

Beitrag von „bambergforever“ vom 11. Februar 2009, 22:10

Nun gibt's Geld oder???

Kießling spielt man wieder Nationalmannschaft unter'm Löw, dass ich das noch erleben darf 

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 15. Februar 2009, 03:50

http://www.youtube.com/watch?v=R5XHwzA6xuY&NR=1

unser bub

Beitrag von „Powerbag“ vom 23. Februar 2009, 19:57
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Beitrag von „bambergforever“ vom 4. März 2009, 18:30

Heute schießt er die Bauern raus

Beitrag von „CM“ vom 4. März 2009, 22:24

Oh ja, das tut er! 4:2! 

Beitrag von „Wesel“ vom 4. März 2009, 22:34

Kies! Hamma der Kerl!

Beitrag von „bambergforever“ vom 4. März 2009, 22:43
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dangge KIESSSSS

du hast mich vor schlimmeren am Wochenende bewart 

Beitrag von „Astra“ vom 4. März 2009, 23:07

Ist ja doch unser Bub ...  Glückwunsch Kiess.

Beitrag von „kaiserburg“ vom 5. März 2009, 07:57

seine art fußball zu spielen macht spass.
vorbildlich sein einsatz und klasse tor zum genickschlag der bauern

Beitrag von „kleinerlouis“ vom 5. März 2009, 19:07

Zitat von bambergforever 

Nun gibt's Geld oder???

Kießling spielt man wieder Nationalmannschaft unter'm Löw, dass ich das noch erleben
darf 

Ne, erst ab dem 5. Einsatz.
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Beitrag von „chrisl“ vom 14. April 2009, 19:44

Interview mit Kieß!

http://www.transfermarkt.de/de…us-er-macht-sie-rein.html

Beitrag von „power“ vom 14. April 2009, 20:28

Zitat 

Stefan Kießling: Ja, das war bei mir toll. Als ich mit Leverkusen nach Nürnberg
gekommen bin, gab es viele positive Plakate und Ähnliches. Warum das so war? Ich
hatte ja schon in der Winterpause, also sehr früh, gesagt, dass ich wechseln werde und
immer mit offenen Karten gespielt. Das war mir auch sehr wichtig.

Nürnberg war mein erster großer Verein und ich war 5 Jahre dort. Da hat es mich schon
ungemein gefreut, so verabschiedet worden zu sein.

Beitrag von „KillerDriller“ vom 15. April 2009, 23:45

Zitat von power 

Gern geschehen.

Kannst auch gerne zurückkommen! 
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Beitrag von „Clubi“ vom 16. April 2009, 00:02

Zitat von KillerDriller 

Gern geschehen.

Kannst auch gerne zurückkommen! 

Am liebsten sofort! 

Beitrag von „afro“ vom 16. April 2009, 00:36

Naja ein kleiner Grobmotoriker ist er schon und soooooooooo sehr hat er in Lev auch noch nicht
überzeugt 

Beitrag von „FcnPat“ vom 16. April 2009, 14:07

http://transfermarkt.de/de/new…us-er-macht-sie-rein.html

Zitat 

Stefan Kießling: Das war von Anfang klar, das Pat (Helmes) den Elfer schießen würde.
Aber nicht weil der Gegner Köln hieß, sondern weil er eben immer die Elfmeter tritt. Ich
hole sie raus, er macht sie rein.

:shock:
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Beitrag von „USK Schäuble“ vom 16. April 2009, 15:03

Zitat von afro 

Naja ein kleiner Grobmotoriker ist er schon und soooooooooo sehr hat er in Lev auch
noch nicht überzeugt 

sein filigraner bewegungsablauf und die ballkontrolle erinnert mich immer an den klinsi.
aber schon bei uns fand ich immer klasse, wie geschickt er sich beim dribbling/kontern
zwischen ball und gegenspieler behauptet. der gegner tut sich sauschwer, ihn vom ball zu
trennen. und er macht gute fortschritte.

ausserdem find ich na sehr sympatisch. iich moch na eimpfoch.
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